

Le processus d'élimination de la position commune de l'UE commence



Bruxelles, 6 décembre (RHC)- Les 28 pays qui forment l'Union Européenne ont approuvé aujourd'hui à niveau d'ambassadeurs, la signature d'un accord politique et de coopération entre ce bloc et Cuba pour normaliser leurs relations.

Le site officiel de l'UE indique que cette décision -qui doit encore faire l'objet d'un processus d'approbation- a été prise aujourd'hui par les fonctionnaires européens dans la capitale belge et l'on espère qu'elle sera ratifiée prochainement par le Conseil Européen.

De cette façon, les pays membres appuient les trois initiatives avancées en septembre de cette année par la Haute Représentante de Politique Extérieure et de Sécurité Commune de l'UE, Federica Mogherini.

Elle a mis l'accent sur le fait que ces mesures seront prises pour abroger la dite « Position Commune (politique appliquée par l'UE depuis 1996 pour réguler ses relations avec Cuba).

Le Conseil des Ministres de l'UE devra approuver la décision prise ce mardi et à laquelle le Parlement Européen devra également donner son aval.

L'UE a indiqué que l'accord sera signé lundi par Federica Mogherini et par le ministre cubain des affaires étrangères, Bruno Rodríguez. .

Cuba et l'UE ont commencé le processus de négociations de cet accord en avril 2014, le début d'une association qui a été signée le 11 mars de cette année au cours d'une cérémonie à laquelle Federica Mogherini a assisté à La Havane.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/114585-le-processus-delimitation-de-la-position-commune-de-lue-commence>



Radio Habana Cuba